

# まちづくり ニュース



ホームページ

<https://tokiwadai.net/>

227号

2020年8月31日

常盤台の景観を守る会  
常盤台まちづくり委員会

事務局 島田晴子 tel・fax 3960-3869

## — 都心低空飛行問題について —

### ○ 常盤台での羽田問題勉強会

8月16日(日)「ギャラリー服部」で鳥海弁護士と渋谷の市民団体の方をお招きして、羽田問題での訴訟についてお話を聞きました。

このコロナウィルスに配慮して、参加者を絞ったので、15人ほどの参加でした。それでもかなりな密度でちょっと心配でしたが、その後誰からも体調不良の報告はありませんでした。

文京区や豊島区の参加者からも活発な質問があり、説明側からは支援のお願いがありました。

裁判は長期に亘ることを覚悟しなければならず、それを覚悟してこの人道にもとる計画や非民主的な決め方に異議を申し立てる勇気に感服しました。

### ○ 行政訴訟日程決まる

9月28日(月) 11~12時

東京地裁 103号法廷



傍聴者が多ければ国民の関心が高いと裁判官が判断すると言います。それによって判決が左右されることは皆無とは言えません。103号法廷は一番大きい部屋の一つ。傍聴にもご協力を!

「羽田問題訴訟の会」へのサポート希望は 黒田さん (090-1460-8509)まで。ご寄付は「ゆうちょ銀行(支店)138(普通)1142264 羽田問題訴訟の会」へお願いします。

### ○ 品川区では区民投票も

新型コロナの影響で一旦延期されていた区民投票実現のための署名期間が10月4日~11月3日に再設定されたそうです。

大変ハードルの高い運動です。

### ○ 駅前ロータリーの照明に 石井幹子デザイン事務所が関与

世界的照明デザイナーの石井幹子さんの事務所が監修して、駅前の街灯を考えて貰えるそうです。プロムナードの街灯には間に合いませんでしたが、文化的な財産が殆ど無い板橋区で、せめて常盤台に新たな付加価値ができるることは滅多にない幸運ではないでしょうか。

### ○ 「図書館跡地に音楽ホールを！」 追加署名を募っています

作曲家の小林樹さん提案で、音楽ホール建設の署名をインターネットでもできます。

<https://hikarunoatorie.info/tokiwa-signature/>

### ○ 低空飛行中止の署名提出

こちらの署名も続いています。署名用紙は事務局にご連絡くださればお届けします。

### ○ 安倍首相辞意を表明

最近のビッグニュース。体調不全を憶測されていた安倍首相が28日夕、突然引退を表明、それ以来安倍政権の功罪について色々な意見や報道が飛び交っています。

モリ・カケ・さくら問題など説明もせずに引退しないでほしい。その背後に議員や行政のみならず報道機関の腐敗・劣化が感じられるのが何より恐ろしいことです。安倍政権のやり方は、身びいきで、陰に陽に忖度を強要し、公明正大とはほど遠いものだったと思いますが。

お疲れ様の言葉がなかったなどと記者会見の本質を曲解したような批判まで飛び出し、日本人の甘さや例の追従癖を感じてしまいました。

